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ACTA 39 2023-2 

 
ACTA DE REUNIÓN DE ACADEMIA 

 

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 13:30 horas del 15 se diciembre de 2023, se celebró 

la trigésima novena sesión ordinaria del personal académico perteneciente a la Academia de 

Sustentabilidad, en la plataforma teams, bajo el siguiente 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1) Lista de asistencia  

2) Actas de reuniones de academia pendientes 

3) Comentarios sobre muestra estudiantil y futuras ME 

4) Situación de academias y ASus 

5) Semana cultural  

6) Asuntos varios 

 

 
INTERVENCIONES Y ACUERDOS 

1) Lista de asistencia  

Participaron en la reunión 6 miembros de la Academia y se presentan los nombres al final 

del documento.  

 

2) Actas de reuniones de academia pendientes 

La Dra. Clara Rosalía comenta que es necesario tener las actas de academia para 

subirlas a la plataforma de DCQB. 

 

3) Comentarios sobre muestra estudiantil y futuras muestras estudiantiles 

La Presidenta de academia comenta lo que se vio en la reunión de presidentes de 

academia respecto a este punto y entre las cosas sobresalientes comenta la 

impuntualidad de algunas academias en la entrega de los trabajos, no seguimiento del 

formato. Para la próxima muestra estudiantil se permitirá que en los trabajos de tesis 

aparezcan los asesores de la tesis porque ellos financian esos trabajos. 

También comentaron que en el programa de las becas al desempeño solo se permiten 

dos asesores, el Dr. Bolado decide tomar los dos primeros asesores por lo que la 

academia deberá priorizar los asesores. La Dra. Clara muestra las tablas de Excel que 

entregará a jefatura con los trabajos y asesores, ganadores de premios y alumnos. 

La Dra. Álvarez muestra las carpetas del teams en la que están listas las constancias 

de los asesores en la muestra estudiantil. Comentó el orden de las siguientes muestras 

estudiantiles y a la academia de sustentabilidad nos toca el 2027.  
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4) Situación de academias y ASus  

La Presidenta de academia comenta que se está revisando el estado actual de las 

academias por la DADIP y hacen observaciones con respecto a los miembros que 

no son de tiempo completo.  

5) Semana cultural  

La semana académica cultural del departamento se llevará a cabo del 22 al 26 de 

enero de 2024, y comenta un tema que le parece muy interesante La ciencia de la 

felicidad y la sustentabilidad, y comenta que ya le escribió a una  persona  para 

ver si puede darnos una conferencia o alguien cercano a él. Y que, si alguien tiene 

un tema en mente, se lo hagamos saber. También se comenta la posibilidad de 

presentar una conferencia que ya existe en internet. 

  

    

 

          

            

         

         

       

          

        

           

           

                

 

 

 

    

 

1. Clara Rosalía Álvarez Chávez 

2. Francisca Ofelia Muñoz Osuna 

3. María Engracia Arce Corrales  

4. Socorro Herrera Carbajal 

5. Karla Pérez Gámez 

6. Iracema del Carmen Rodríguez 

Hernández  

 

 

 

 

 

 

 

            
          

            
          
        
          

          
        

            
          

             
              

      
Finaliza la reunión a las 14:25 horas, registrándose la asistencia de los miembros siguientes:

            
              
              

               
             
             

           
             

               
             

             
               

      

            
              
              

               
             
             

           
             

               
             

             
               

      

            
              
              

               
             
             

           
       
            
              

             
            
            

             

6) Varios
 La Dra. Arce, que fue quien asistió a la última reunión de presidentes de academia,
 menciona el buen trabajo que se está realizando en nuestra academia.

            
              
              

               
             
             

           
            
             
              

             
            
            

             

            
              
              

               
             
             

           
            
             
              

             
            
            

             

La Dra. Francisca Ofelia Muñoz solicita una explicación sobre la diferencia el 
número de jurados en los trabajos de la XL Muestra Estudiantil. La Comisión de 
Jurados le responde que al planear la evaluación de los trabajos se consideró que 
cada trabajo contara con al menos tres evaluadores y que se creó un formato en 
linea para la evalución. Sin embargo, la plataforma no mostró la evaluación de 
todos los jurados, pero asegura que todos los trabajos fueron calificados. La Dra. 
Muñoz también cuestiona la participación de miembros de este academia como 
jurado. La comisión de jurados responde el jurado participante no fungió como 
asesora de trabajos. La misma Dra. Arce menciona que podría existir conflicto de 
interés. Las opiniones de los miembros de la academia versaron en que se tiene 
confianza en los participantes y que esto es posible siempre y cuando quien 
participe como jurado no asesore trabajos en la muestra estudiantil (de la 
academia de sustentabilidad). La Dra. Muñoz sugiere que se suban al teams 
de la academia los resultados de las evaluaciones de los jueces de cada trabajo.
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Atentamente 

“El saber de mis hijos hará mi grandeza” 

                                                                                           

 

 
 

                    

 

Dra. Clara Rosalía Álvarez Chávez 

Presidente de Academia 

Departamento de Ciencias Químico-Biológicas 

Dra. María Engracia Arce Corrales  

Miembro permanente de Academia 

M.C. Socorro Herrera Carbajal 

Secretaria de Academia 

Dra. Francisca Ofelia Muñoz Osuna  

Miembro permanente de Academia 

Rossy Alvarez


